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O Centro de Atendi-
mento Animal, iniciativa 
da Prefeitura Municipal, 
por meio da Secretaria da 
Saúde em conjunto com 
o Fundo Social de Soli-
dariedade e o Conselho 

Municipal de Defesa dos 
Animais, atingiu a mar-
ca de 299 cães e gatos 
castrados, em quase oito 
meses de funcionamento 
do serviço. Com intuito 
de diminuir os números 

de abandono de animais 
na cidade, o serviço está 
disponível para todos os 
moradores da cidade que 
possuem um cão ou gato 
de estimação, de forma 
gratuita.

Além de diminuir o 
abandono, a ação visa 
promover ainda mais a 
saúde e o bem-estar de 
cães e gatos, estimular a 
posse responsável, além 
de controlar a reprodu-

ção desordenada desses 
animais e a propagação 
de doenças de relevân-
cia para a saúde pública. 
A castração ocorre de 
segunda, terça e quarta-
-feira, das 8h às 14h, e na 

quinta e sexta-feira, os 
profissionais veterinários 
da unidade ficam à dis-
posição para orientação, 
agendamento e retirada 
de pontos dos animais 
castrados.

Foi realizada em San-
to Antônio de Posse 
a exposição de artes 
“Todos Somos Um” que 
reuniu 70 pinturas en-
tre os estilos acadêmico 
e contemporâneo.  O 

evento aconteceu na 
sexta-feira, dia 09 de 
dezembro, no Centro 
Múltiplo do Idoso e teve 
o patrocínio da Prefei-
tura de Santo Antônio 
de Posse.

O Papai Noel desembar-
cou na Praça da Matriz de 
Santo Antônio de Posse tra-
zendo os encantos do Natal 
para as nossas crianças. A 
chegada do bom velhinho 
deu início ao Natal Luz, 
trazendo o clima natalino 

para Santo Antônio de Pos-
se. Confira outras atrações 
que fazem parte do Natal 
Luz, realizado pela Prefei-
tura Municipal, até o dia 
22 de dezembro, na Praça 
da Matriz e outros locais da 
cidade.

Exposição de Artes 
“TODOS SOMOS 

UM” reúne 70 
pinturas entre os 

estilos acadêmico e 
contemporâneo

Chegada do Papai 
Noel marca início 

do Natal Luz

Prefeitura está com 
17 vagas abertas 
para Concurso 

Público

Santo Antônio de Posse atinge marca de 299 
cães e gatos castrados
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O vereador João Mar-
cos Bazani, do Partido 
Verde, será o novo pre-
sidente da Câmara Mu-
nicipal de Santo Antônio 
de Posse a partir de 1º de 
janeiro de 2023. Ao rece-

ber 8 votos dos colegas 
vereadores, ele foi eleito 
nesta quarta-feira (14), na 
última sessão legislativa 
do ano, para presidir o 
legislativo possense no 
próximo biênio. 

O Fim do ano vai se 
aproximando e junto com 
ele vem o nosso tradicio-
nal festival de dança do 

União Possense, que a 
cada ano cresce e se torna 
mais lindo, criativo e emo-
cionalmente. 

A Prefeitura Munici-
pal de Santo Antônio de 
Posse está com inscrições 
abertas para Concurso 
Público destinado a can-
didatos de ensino técnico 
e superior. Conforme o 
edital, estão sendo ofere-
cidas 17 vagas, com dife-
rentes cargas horárias e 
remunerações. O período 
de solicitação de isen-

ção da taxa de inscrição, 
através do site do IMAIS, 
ocorre do dia 12/12/2022 
a 16/12/2022. O Concur-
so tem a validade de 02 
(dois) anos, prorrogável 
por mais 02 (dois) anos 
a critério da Prefeitura 
Municipal. As inscrições 
deverão ser feitas no site: 
www.institutomais.org.
br.

Vereadores
 reúnem-se com 

deputado estadual 
em busca de 

recursos

Vereador João 
Marcos Bazani 
é eleito o novo 
presidente da 

Câmara Municipal  

Festival de dança do 
União Possense traz 
o tema “Uma Noite 

no Cinema” 
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A Praça da Matriz es-
teve lotada na noite da 
última quinta-feira, dia 
8 de dezembro, para 
prestigiar o Espetáculo 

Frozen. A história atem-
poral que envolve duas 
irmãs, separadas à força 
devido a um segredo pe-
rigoso. 

Espetáculo Frozen 
lota Praça da Matriz; 

Evento integra a 
programação do 
Natal Luz 2022
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Direitos Humanos e Inclusão: a construção do 
“ESG” é um ótimo negócio!

Vende – se problemas

Na contramão da proposta, Reforma 
Trabalhista declinou condições de 

trabalho e economia

André Naves (*)

Os Direitos Hu-
manos constituem o 
feixe de prerrogativas 
inerentes à essência 
da pessoa humana: 
Vida, Liberdade, Pro-
priedade (de tudo o 
que é próprio da pes-
soa), Segurança (aus-
ência de violência, mas 
também, segurança 
alimentar, institucio-
nal, religiosa) e Igual-
dade (cada indivíduo 
se desenvolve livre e 
oportunamente).

A garantia dos Di-
reitos Humanos - um 
trabalho permanente 
e que sempre deman-
da aprimoramento -, 
pode ser resumida na 
noção de Inclusão So-
cial, com a eliminação 
das estruturas sociais 

que mantém grupos 
historicamente excluí-
dos e marginalizados 
do seio social. E com 
o fim de tais barreiras, 
haverá, sem dúvida, o 
desenvolvimento ex-
ponencial das capaci-
dades intelectuais, cri-
ativas e produtivas das 
pessoas.

No fundo, o atu-
al paradigma “ESG” 
(environmental, so-
cial e Governance) sig-
nifica a edificação de 
uma sociedade que se 
organize de maneira 
ambientalmente sus-
tentável, socialmente 
inclusiva e governati-
vamente transparente. 
Em síntese, denota a 
promoção realizadora 
dos Direitos Humanos.

Nesse sentido, per-
cebe-se que, ao con-

trário da aparência, 
a essência do “ESG” 
é una. Significa diz-
er que sem políticas 
públicas socialmente 
inclusivas, aumentam 
as pressões pela de-
struição do meio-am-
biente. Ao mesmo tem-
po, reforça-se a ideia 
de que a sociedade não 
é um todo coeso, mas 
que é, sim, constituí-
da por grupelhos en-
simesmados lutando 
pela sobrevivência, fa-
vorecendo a predação e 
a corrupção. O inverso 
também é verdadeiro: 
sem a preservação 
ambiental perde-se 
a base material para 
a inclusão social, fo-
mentando-se, ainda 
mais, a luta pela sobre-
vivência.

Por isso, para que 

a sociedade passe a 
prosperar, é necessário 
que o pilar ESG paute, 
enquanto um todo, 
o  d e s e n v o l v i m e n -
to econômico priva-
do. Relatório recente 
da Bain & Company 
demonstra esse fato: 
empresas mais inclu-
sivas, em que cada 
funcionário se sente 
pertencente a um todo 
maior e valorizado, 
são as que mais pros-
peram. No mesmo sen-
tido, estudo da Mck-
insey demonstrando a 
necessidade da diversi-
dade inclusiva perante 
as posições de lider-
ança, chegou à mesma 
conclusão: a inclusão 
social e a redução das 
desigualdades são os 
pilares centrais do 
desenvolvimento em-

presarial, social e in-
dividual.

O mundo empre-
sarial, inclusive o bra-
sileiro, já tem se aten-
tado a essa evolução 
paradigmática. Ex-
emplo disso é o setor 
nacional de aço, que 
tem certificado toda a 
cadeia produtiva (tan-
to fornecedores como 
consumidores, além 
de comunidades afe-
tadas), ou de diver-
sas outras empresas e 
empreendedores que 
têm, a partir de suas 
posições privadas, em 
conjunto com seto-
res do mundo políti-
co, pautado o estabe-
lecimento de políti-
cas públicas, como o 
Marco Nacional sobre 
Direitos Humanos e 
Empresas.

Esses movimentos, 
ainda tímidos, tendem 
ao crescimento nos 
próximos anos, já que a 
efetiva inclusão social, 
motor fundamental do 
“ESG”, é essencial à 
capacitação individual 
e coletiva, que fomenta 
a criatividade e as in-
ovações.

Em resumo, pau-
tar-se pelos critérios 
“ESG”, fomentando a 
concretização dos Di-
reitos Humanos, é um 
bom negócio!

*André Naves é De-
fensor Público Federal, 
especialista em Direit-
os Humanos e Sociais. 
Escritor, professor e 
palestrante.

Problemas, quan-
tos problemas! Há 
indivíduos que pare-
cem idolatrarem tal 
palavra. Vivem na rua 
da amargura e nada 
procuram fazer para 
se livrarem desses in-
imigos, é uma espécie 
de paixão por dificul-
dades, por obstáculos 
não resolvíveis.

Quando olhamos 
para o lado, logo ve-
mos pessoas com sem-
blantes baixos, porém 
acomodadas, velando 
sem interrupção algu-
ma, os problemas que 
carregam. Tais pes-
soas se assemelham à 
mercearia da esquina, 
intitulada de “Secos e 
molhados”, pois car-
regam em suas costas 
dificuldades de todo o 
tipo, tamanho e gosto, 
basta escolhermos e 
levarmos para casa, já 
que transportam tam-
bém a placa convidati-

va, “Vende – se prob-
lemas”.  

É dif íci l ,  muito 
difícil, dialogar com 
alguém que apenas 
murmura, reclama e 
se lamenta por ter na-
scido, não sabem fazer 
outra coisa, a não ser 
despejar sobre nós os 
seus rios de problemas. 
E o pior é que quando 
perguntamos, como ela 
está agindo para sair de 
tal situação, a resposta 
é nula.

Indivíduos sem em-
prego, que ficam espe-
rando ridiculamente 
o “manjar que cai do 
céu”, ou aqueles endi-
vidados até o pescoço, 
emprestando dinheiro 
de familiares, vizin-
hos, colegas e recla-
mando ainda pelo fato 
de serem duramente 
cobrados, ou também 
jovens que irrespon-
savelmente fizeram fil-
hos inesperados e agora 

reclamam dia e noite 
pela besteira feita.

Esse tipo de ati-
tude do ser humano 
é realmente ridícula e 
constrangedora. Ter 
problemas, todo nós te-
mos e sempre teremos, 
no entanto, devemos 
nos posicionar firmes 
buscando em nossas 
mentes a imediata e in-
teligente solução, pois 
ninguém é obrigado a 
ser o alívio de nossas 
tensões, ocasionadas 
por dificuldades.

Vender problemas 
aos outros é mostrar o 
quanto somos incapaz-
es de resolver questões, 
que cabem somente a 
nós. Há situações que 
depende apenas de nós 
mesmos, para serem 
solucionadas e mes-
mo assim, existem in-
divíduos que na ânsia 
de encontrarem uma 
saída, saem falando aos 
ventos, para Deus e o 

mundo o gargalo que 
estão vivendo, e sabe 
o que acontece? Não 
encontram a solução 
e pior, suas vidas se 
transformam em públi-
cas, do conhecimento 
de todos.

Devemos levar aos 
outros, soluções para 
suas vidas, e não mais 
encargos constrangen-
do – os ainda mais. Uma 
pessoa que somente 
reclama por problemas 
da vida, passa a ser um 
chato (a), que ninguém 
aprecia. 

Já reparou que seu 
(a) provável amigo (a), 
mostra sempre um ar 
de felicidade, quando 
você vende – lhe seus 
problemas mais com-
plicados? Portanto, de-
vemos sempre procurar 
ajudar e evitarmos ser 
ajudados, pois dessa 
forma, nossa vida per-
manece restrita. É claro 
que entre família, o fato 

de todos ali saberem os 
problemas dos entes, é 
questão lógica, entre-
tanto, existem parentes 
próximos que nos dese-
jam mais o mal, do que 
um estranho e assim 
então, torcem para que 
os nossos gargalos nun-
ca se solucionem.

A pessoa que vende 
problemas, constan-
temente, nada de belo 
enxerga nos caminhos 
da vida, vive à mercê 
da amargura e do pes-
simismo, já que para 
ela sua vida jamais terá 
felicidade, por estar em 
meio à dificuldades. 
Pode ter certeza que 
tal pessoa, não faz out-
ra coisa, que não seja 
descarregar problemas 
sobre os outros.

Tudo na vida deve 
ser solucionado passo 
a passo. Se estivermos 
vivendo um problema 
aqui e outro ali, busque-
mos então a solução 

para o mais complicado 
primeiro, e em seguida 
solucionemos os de-
mais. O que não pode, 
é deixar os mesmos for-
marem uma gigantesca 
bola de neve, pois com 
isso iremos entrar em 
uma decadência mental 
fora dos limites, de-
pressões e angústias 
são pequenos exem-
plos, além do que nos-
sos parentes, colegas de 
trabalho, escolas e pes-
soas próximas, serão os 
maiores consumidores 
de nossa constante ven-
da de problemas.

     
Autor: Douglas S. 

Nogueira
Técnico de Ma-

nutenção e Planeja-
mento

E-mail: douglas_
snogueira@yahoo.com.
br

Blog: www.doug-
lassnogueira.blogspot.
com 

Marcelo Mendes*

A Lei 13.467/2017, 
batizada como Refor-
ma Trabalhista foi im-
plementada em 2017 
durante a gestão Michel 
Temer, já perdura por 
quase cinco anos de 
vigência, e foi criada 
e promulgada com o 
objetivo de gerar mais 
empregos, estimular 
a economia do país e 
criar um ambiente mais 
equânime e de estabili-
dade jurídica na relação 
empregado e empre-
gador.

Neste curto período 
podemos concluir que 
mudança na legislação 
não conseguiu cum-
prir seu objetivo de 
criação de empregos, 
apresentou como re-
sultado um retrocesso 

nas condições de tra-
balho e um viés à sua 
proposta original, que 
desde que entrou em 
vigor, não consegue 
honrar as principais 
demandas propostas, 
principalmente porque 
os tribunais trabalhis-
tas insistem em des-
considerar os avanços 
previstos nesta reforma 
e continuam proferin-
do decisões que afron-
tam a nova legislação 
tornando o ambiente 
jurídico trabalhista ain-
da mais inseguro e im-
previsível do que antes 
da implementação des-
ta nova legislação. “Ao 
menos antes já sabía-
mos qual seria o viés 
das decisões judiciais, 
hoje, qualquer decisão 
é aguardada como uma 
loteria”.

De acordo com um 
estudo feito pela Con-
federação Nacional da 
Indústria (CNI), entre 
os desafios nas relações 
de trabalho que o país 
precisa continuar en-
frentando estão a el-
evada informalidade 
no trabalho; o baixo 
crescimento da produ-
tividade; os custos não 
remuneratórios do tra-
balho formal e a disrup-
tura provocada pelos 
avanços tecnológicos 
nas formas de trabalhar 
e de produzir.

O  B r a s i l  t e m 
condições favoráveis 
para implementar uma 
Política Industrial, mas 
precisa de um ambi-
ente jurídico seguro 
e estável que só pode 
ser criado pelo poder 
público, para sejam 

estimulados investi-
mentos em produção 
combinadas com novas 
oportunidades.

A nova legislação 
necessita ser entendi-
da como uma aliada 
do trabalhador, é fun-
damental a análise de 
processos sem o viés 
paternalista de decisões 
que só estimulam enx-
urradas de processos 
na justiça trabalhista, 
as relações de trabalho 
mudaram, foram at-
ualizadas, tiveram in-
ovações, os tribunais 
necessitam observar 
definitivamente a nova 
legislação e que eventu-
ais divergências sejam 
encaminhadas para dis-
cussão e/ou alteração 
no Congresso Nacional 
que é o poder legislador 
e não continuem se-

guindo o mau exemplo 
do ativismo judicial que 
além de promover uma 
distorção institucion-
al gera um ambiente 
de total insegurança 
jurídica àqueles que 
têm como objetivo a 
criação de emprego at-
ravés da produção para 

o desenvolvimento do 
nosso país.

*Marcelo Mendes 
é economista e gerente 
geral da KRJ, empre-
sa especializada em 
conexões elétricas. krj.
com.br

Artigo
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De Jaguariúna

A conquista recen-
te de dois prêmios na 
área ambiental coloca 
Jaguariúna como refe-
rência nacional e des-
taque na Região Metro-
politana de Campinas 
(RMC) no âmbito das 
ações globais de ESG, 
sigla em inglês para 
questões ambientais, 
sociais e de governan-
ça. Jaguariúna venceu 
o 8° Prêmio Ação Pela 
Água, promovido pelo 
Consórcio Intermuni-
cipal das Bacias dos 
Rios Piracicaba, Ca-
pivari e Jundiaí (Con-
sórcio PCJ), e ficou em 
primeiro lugar dentre 
as cidades da RMC no 
Prêmio Município Agro 
Paulista 2022, conce-
dido pelo Governo do 
Estado de São Paulo.

O Programa Bacias 
Jaguariúna, um proje-
to que promove a recu-
peração e preservação 
de margens de rios, 
córregos e nascentes, 
foi o responsável por 
colocar o município 
na primeira colocação 

do prêmio do Consór-
cio PCJ, o “Oscar da 
Água”. A cidade é cor-
tada por três importan-
tes mananciais: os rios 
Jaguari, Atibaia e Ca-
manducaia.

O programa promo-
ve o estímulo à recupe-
ração e conservação de 
áreas importantes para 
a manutenção da qua-
lidade e da quantidade 
de água - como mar-
gens de rios, córregos 
e nascentes. Quando 
essas áreas são devida-
mente protegidas, per-
mitem que a natureza 
gere benefícios para a 
população da região, os 
chamados serviços am-
bientais.

Já o Prêmio Muni-
cípio Agro Paulista é 
oferecido pelo Governo 
de São Paulo aos muni-
cípios que adotam ini-
ciativas sustentáveis e 
inovadoras para o for-
talecimento do agro-
negócio no estado. Ja-
guariúna ficou entre as 
50 melhores do Estado 
(45ª posição) e em 1º 
na RMC.

100% DE ESGOTO 
TRATADO

Neste ano, Jaguari-
úna também concluiu 
a obra que integra um 
conjunto de ações para 
ampliar o tratamento 
de efluentes na cidade. 
Com isso, o tratamento 
de esgoto na área ur-
bana passou de 85,81% 
para 100%. Foi cons-
truída uma rede de es-
goto para coletar e in-
terligar todo o efluente 
dos bairros Nova Ja-
guariúna 1, 2 e 3, Coli-
na do Castelo e Jardim 
Botânico até a estação 
elevatória de esgoto 
bruto 2, localizada no 
bairro Nova Jaguari-
úna. Dali, o esgoto é 
encaminhado à estação 
elevatória de esgoto da 
Praça das Andorinhas 
e, depois, até a Estação 
de Tratamento Caman-
ducaia.

NOVA ETA
A Prefeitura de Ja-

guariúna também fina-
lizou a construção da 
Estação de Tratamento 
de Água (ETA) 5, que 
amplia a capacidade de 

abastecimento da ci-
dade em 50 litros por 
segundo. A unidade já 
está em operação em 
fase de testes, passan-
do pelos últimos ajus-
tes. Orçada em R$ 3,1 
milhões, com recursos 
do Finisa (Financia-
mento à Infraestrutu-
ra e ao Saneamento), 

da Caixa Econômica 
Federal, a obra repre-
senta a retomada de in-
vestimentos na área de 
abastecimento de água.

“O conjunto dessas 
ações representa um 
dos maiores investi-
mentos públicos da 
história de Jaguariúna 
em saneamento e abas-

tecimento de água. São 
ações que visam aten-
der bem a população da 
cidade para as próxi-
mas décadas, acompa-
nhando o desenvolvi-
mento de Jaguariúna”, 
afirma a vice-prefeita e 
secretária de Meio Am-
biente de Jaguariúna, 
Rita Bergamasco.

Jaguariúna lidera na RMC e é destaque nacional 
em ações ambientais 

O Centro de Atendi-
mento Animal, iniciativa 
da Prefeitura Municipal, 
por meio da Secretaria 
da Saúde em conjunto 

com o Fundo Social de 
Solidariedade e o Conse-
lho Municipal de Defesa 
dos Animais, atingiu a 
marca de 299 cães e ga-

tos castrados, em quase 
oito meses de funciona-
mento do serviço. Com 
intuito de diminuir os 
números de abandono 
de animais na cidade, o 
serviço está disponível 
para todos os moradores 
da cidade que possuem 
um cão ou gato de esti-
mação, de forma gratui-
ta.

Além de diminuir o 
abandono, a ação visa 
promover ainda mais a 
saúde e o bem-estar de 
cães e gatos, estimular a 
posse responsável, além 
de controlar a reprodu-
ção desordenada desses 
animais e a propagação 
de doenças de relevância 

para a saúde pública.
A castração ocorre de 

segunda, terça e quarta-
-feira, das 8h às 14h, e 
na quinta e sexta-feira, 
os profissionais veteri-
nários da unidade ficam 
à disposição para orien-
tação, agendamento e 
retirada de pontos dos 
animais castrados.

Lembre-se, maltra-
tar e abandonar animais 
é crime, e a Lei contra 
maus-tratos de animais 
já está em vigor no mu-
nicípio.

Serviço público de 
Castração Animal

Os interessados de-
vem fazer o agendamen-
to através do site (ht-

tps://pmsaposse.sp.gov.
br/cadastro-castracao-
-gratuita/) ou presen-
cialmente no Centro de 
Atendimento Animal, 
localizado na rua Luiz 
Adriano Milanês, nº 11, 
no bairro São Judas, das 
7h às 15h30. Mais infor-
mações podem sem ob-
tidas através do telefone 
(19) 3896-4273.

Confira as castrações 
por bairro:

Portal das Perolas 10
Bela vista II 26
Centro 24
Jardim Brasília 1
Pedra Branca 22
São Judas 48
Popular I 6
Popular II 3

Animal de rua 36
Córrego Bonito 7
Recreio Campestre 5
Bela Vista 14
Jardim Milan 2
Chácaras Andréa 2
Vila Esperança 13
Posse de Ressaca 11
Vila Rica 16
Maria Helena 18
Novo Horizonte 2
Jardim das Flores 8
Serralheria 3
Benfica 3
Jardim Progresso 1
Cidade Jardim 2
Varginha 7
Itaquerê 2
Jardim das Nações 1
Monte Belo 1
Lar Mãe Maria 5
TOTAL: 299

Santo Antônio de Posse atinge marca de 299 
cães e gatos castrados

Da Redação

A Renovias infor-
ma seu cronograma de 
obras semanal a ser 
realizado entre os dias 
12 e 17 de dezembro. 
Entre as ações a serem 
desempenhadas pelas 

equipes da Concessio-
nária estão os traba-
lhos permanentes de 
recuperação de pavi-
mento, manutenção e 
conservação da rodo-
via.

Para a execução des-
ses serviços são neces-

sárias interdições de 
faixas, podendo oca-
sionar lentidão ou re-
tenção de veículos em 
alguns segmentos.

A Concessionária re-
força aos usuários para 
que redobrem a aten-
ção e respeitem a sina-

lização e os limites de 
velocidade ao passar 
pelos locais, uma vez 
que operários estão nas 
imediações da pista.

Para evitar possíveis 
transtornos nos locais 
com restrições de trá-
fego, recomenda-se 
que os usuários, sem-
pre que possível, pro-
gramem seus desloca-
mentos. As condições 
do trânsito estão dis-
poníveis no site www.
renovias.com.br.

O Sistema de Aten-
dimento aos Usuários 
(SAU) da Renovias 
está à disposição dos 
motoristas, 24 horas 
por dia. Para acioná-lo, 
basta ligar no 0800 
055 9696 ou usar um 
dos fones de emergên-
cia, implantados a cada 
quilômetro.

A Renovias destaca 
ainda que o cronogra-
ma de obras é dinâmico 
e poderá sofrer altera-
ções. Em caso de con-
dições climáticas des-

favoráveis, os serviços 
serão reprogramados.

SP-340 - Rodovia 
Governador Dr. Adhe-
mar Pereira de Barros

Equipes da conces-
sionária estarão traba-
lhando na implantação 
de tachas, nos kms 129, 
130, 133, 137(Jagua-
riúna), 141, 144, 145( 
Holambra), 149, 150, 
153, 154 e 158 (Mogi 
Mirim), nos sentidos 
Norte e Sul. Também 
estão previstos ao lon-
go desta semana ser-
viços gerais de poda 
de árvores, roçada, 
poda manual, limpeza 
de drenagem e recu-
peração de pavimento 
nos kms 128, 130 e 131 
(Jaguariúna), Km 137 
(Holambra), km 190 
(Estiva Gerbi), km 201 
(Aguaí), km 239 (Casa 
Branca), com possibi-
lidade de trabalho das 
equipes ao longo do dia 
e à noite.

SP-342 - Rodovia 

Governador Dr. Adhe-
mar Pereira de Barros

As equipes também 
estarão no km 236 (São 
João da Boa Vista) 
(sentido Leste / Oeste) 
para obras pontuais de 
recuperação do pavi-
mento.

 SP-344 - Vereador 
Rubens Leme Asprino

Serão executados 
serviços pontuais de 
recuperação de pavi-
mento nos kms 216, 
218, 225, 226 (Aguaí) 
e 228 (Mogi Guaçu), 
além de roçada, limpe-
za de drenagem e ma-
nutenção geral do tre-
cho.

 SP-350 - Deputado 
Eduardo Vicente Nas-
ser

Estará em andamen-
to a recuperação de 
pavimento no km 263 
(São José do Rio Par-
do), além de serviços 
de roçada, poda manu-
al e limpeza de drena-
gem ao longo de toda a 
extensão da rodovia.

Renovias informa cronograma semanal de 
obras



Quinta-Feira 
15 de Dezembro de 2022 4P Jornal Possense

O Papai Noel desem-
barcou na Praça da Ma-
triz trazendo os encantos 
do Natal para as nossas 
crianças.

A chegada do bom ve-
lhinho deu início ao Natal 
Luz, trazendo o clima na-
talino para Santo Antônio 
de Posse.

Confira a progra-

mação completa:

Quinta-feira, 15 de de-
zembro

19h – Feira da Lua
20h – Orquestra de 

Metais e Percussão
Local: Praça da Matriz

Sexta-feira, 16 de de-
zembro

19h – Feira da Lua
20h – Orquestra de 

Violeiros de Santo Antô-
nio de Posse

Local: Bosque Ernesto 
Coser

Sábado, 17 de dezem-
bro

19h – Feira da Lua
20h – Apresentação 

dos alunos do Colégio Ob-
jetivo

Local: Bosque Ernesto 
Coser

Quinta-feira, 22 de de-
zembro

19h – Feira da Lua
20h – Show do Grupo 

Incendeia
Local: Praça da Matriz

Chegada do Papai Noel marca início do 
Natal Luz

A Maria Fumaça 
trouxe para Jaguariú-
na um visitante mais 
do que especial, nes-
ta quarta-feira, dia 7. 
Como já é tradição na 
cidade e inédito na 
região o Papai Noel 
chegou de locomotiva 
e encantou adultos e 
crianças que o aguar-
davam no Centro Cul-
tural.

O local foi tomado 
pela população que es-
tava bastante anima-

da. Ao som de músicas 
natalinas o Bom Velhi-
nho distribuiu abraços, 
sorrisos e ouviu os pe-
didos das crianças que 
também aproveitaram 
para tirar muitas fotos. 

A chegada do Papai 
Noel marca a aber-
tura da programação 
de Natal de Jaguariú-
na que está repleta de 
atrações culturais.

Até o fim do mês a 
população poderá con-
ferir gratuitamente 
apresentações teatrais, 
musicais e culturais 
que acontecerão em 
diferentes pontos da 
cidade. 

CONFIRA A PRO-
GRAMAÇÃO COM-
PLETA:

14/12 - quarta feira 
- 18h30 - Apresentação 
musicalização infantil 
e coral alunos Escola 
das Artes.

-  19h30 - Coral de 
natal PIBJ

- 20h30 - Prática de 
Banda Escola das Ar-
tes. (Boulevard).

15/12 - quinta feira 
- 19h30 - Um Alto de 
Natal Escola das Artes.

- 20h30 - Apresen-
tação de teclado e pia-
no alunos da Escola 

das Artes. (Boulevard).
16/12 - sexta feira - 

19h - Peça Espírito de 
Natal.

- 20h - Peça Um 
Conto de Natal. (Bou-
levard).

17/12 - sábado - 14h 
e 19h - CIA de Dança 
de Jaguariúna - Um 
sonho de Natal, ins-
pirado em O Quebra 
Nozes. (Teatro muni-
cipal).

18/12 – domingo - 
18h30 - Peça Um conto 
de Natal 

- 19h30 - Natal com 
Dança (Alunos de dan-
ça da Escola das Ar-
tes). (Boulevard).

Inédito na Região! Maria Fumaça traz Papai 
Noel para Jaguariúna 
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A Prefeitura Muni-
cipal de Santo Antônio 
de Posse está com ins-
crições abertas para 
Concurso Público des-
tinado a candidatos de 
ensino técnico e supe-
rior. Conforme o edital, 
estão sendo oferecidas 
17 vagas, com diferen-

tes cargas horárias e re-
munerações.

O período de solici-
tação de isenção da taxa 
de inscrição, através do 
site do IMAIS, ocorre 
do dia 12/12/2022 a 
16/12/2022.

O Concurso tem a 
validade de 02 (dois) 

anos, prorrogável por 
mais 02 (dois) anos a 
critério da Prefeitura 
Municipal. As inscri-
ções deverão ser feitas 
no site: www.instituto-
mais.org.br

Maiores informações 
no site: https://pm-
saposse.sp.gov.br/…/

prefeitura-santo-anto-
nio…/

As avaliações con-
tarão com questões de 
múltipla escolha, com 
04 (quatro) alternati-
vas cada, que terão uma 
única resposta correta, 
conforme o cargo pre-
tendido.

Prefeitura está com 17 vagas abertas para 
Concurso Público

Os vereadores An-
tônio Carlos Cavalaro 
(Preto Eventos/União 
Brasil) e Jonas Enfer-

meiro (AGIR) estive-
ram, no último dia 7 de 
dezembro, na Assem-
bleia Legislativa de São 

Paulo para uma reunião 
com o deputado estadu-
al Rafa Zimbaldi (Cida-
dania) com o objetivo 

de reivindicar novos 
recursos para o muni-
cípio.

Nesta quarta-feira, 
14 de dezembro, às 18 
horas, a Câmara Muni-
cipal de Santo Antônio 
de Posse realiza sua 
última Sessão Ordi-
nária do ano de 2022, 
trazendo ao Plenário a 
discussão e votação dos 
seguintes projetos:

DISCUSSÃO E VO-
TAÇÃO do Projeto de 
Lei Complementar nº 
019/2022, que promo-
ve a revisão do Plano 
Diretor Municipal de 
Santo Antônio de Pos-
se (com pedido de vista 
solicitado pela verea-
dora Maria Aparecida 
Gagliardi na 39ª Ses-
são Ordinária).

 2) DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO a Emen-
da Modificativa nº 
010/2022 ao Projeto 
de Lei Complementar 
nº 023/2022 do Execu-
tivo.

3) DISCUSSÃO E 
VOTAÇÃO do Proje-
to de Lei Complemen-
tar nº 023/2022, que 
altera dispositivos da 
Lei Complementar Mu-
nicipal nº 001/91e le-
gislação correlata dos 
servidores públicos do 
Município de Santo 
Antônio de Posse re-
lativamente às faltas, 
licenças e outros as-
suntos que especifica, e 
dá outras providências 
(com pedido de vista 
solicitado pelo verea-

dor Alfredo Aparecido 
de Souza na 39ª Sessão 
Ordinária).

4) DISCUSSÃO E 
VOTAÇÃO do Projeto 
de Lei Complementar 
nº 026/2022, que alte-
ra dispositivo da Lei de 
Uso e Ocupação do Solo 
(Lei Complementar 
Municipal nº 01/18), 
relativamente à insta-
lação de cooperativas 
de reciclagem subsidia-
das ou subvencionadas 
pelo Poder Público no 
Município de Santo An-
tônio de Posse.

5) DISCUSSÃO E 
VOTAÇÃO do Projeto 
de Lei Complementar 
nº 027/2022, que al-
tera o Anexo IV da Lei 

Complementar Munici-
pal nº 003/22, que tra-
ta do quadro de cargos 
de provimento efetivo 
dos servidores da Pre-
feitura Municipal de 
Santo Antônio de Pos-
se.

6) DISCUSSÃO E 
VOTAÇÃO do Projeto 
de Lei Complementar 
nº 028/2022, que dis-
põe sobre a realização 
de estágio por estudan-
tes de ensino médio no 
âmbito da Prefeitura 
do Município de Santo 
Antônio de Posse.

7) DISCUSSÃO E 
VOTAÇÃO do Projeto 
de Lei Complementar 
nº 029/2022, que dis-
põe sobre o reajuste 

dos vencimentos dos 
Servidores Públicos 
Municipais ativos, ina-
tivos e pensionistas.

8) DISCUSSÃO E 
VOTAÇÃO do Projeto 
de Lei Complementar 
nº 030/2022, que dis-
põe sobre o reajuste 
do auxílio-alimentação 

dos Servidores Públi-
cos Municipais.

9) DISCUSSÃO E 
VOTAÇÃO do Projeto 
de Lei nº 101/2022, que 
dispõe sobre o reajuste 
dos vencimentos dos 
Servidores da Câmara 
Municipal de Santo An-
tônio de Posse.

Com foco no fortale-
cimento de uma cultu-

ra institucional de inte-
gridade, os vereadores 

holambrenses aprova-
ram por unanimidade, 
na sessão ordinária 
realizada em 12 de de-
zembro, o Código de 
Ética Profissional dos 
Servidores da Câmara 
Municipal e o Código 
de Ética e Decoro Par-
lamentar.

As iniciativas orien-
tam a conduta dos fun-
cionários do Legislativo 
e dos parlamentares no 
exercício de suas fun-
ções e mandatos, in-
dicando, entre outros, 
deveres fundamentais, 

vedações constitucio-
nais, medidas disci-
plinares, difundindo 
princípios éticos e de 
transparência nos tra-
balhos desempenhas 
pela Casa de Lei em 
prol da população.

No plenário, Wilson 
Barbosa (Bigode) res-
saltou “A Câmara já 
tem 30 anos e só agora 
foi criado o Código de 
Ética, então é um tra-
balho muito bem feito 
por todos os vereado-
res, logicamente que o 
projeto entra no nome 

do presidente, mas to-
dos se reuniram, fize-
mos a revisão da Lei 
Orgânica, do Regimen-
to Interno, elaboramos 
o Código de Ética dos 
vereadores e o Código 
de Ética da Câmara, 
organizamos e discipli-
namos leis municipais. 
Temos que regrar a 
Casa, o Regimento e as 
leis para que fique fácil 
interpretar e aplicar.”

Mauro Sérgio de Oli-
veira (Serjão) também 
destacou “São projetos 
que com certeza vão 

melhorar, vão facilitar, 
vão disciplinar tanto a 
parte de nós vereado-
res, como também os 
servidores, e com esses 
projetos a gente prati-
camente encerra o ano 
naquilo que diz res-
peito a projetos. Como 
bem disse o Bigode é 
um trabalho dessa le-
gislatura e a gente só 
tem que agradecer e se 
orgulhar porque con-
tribuímos com esses 
projetos que vão de en-
contro as necessidades 
do nosso município.”

Vereadores aprova-
ram na última segunda-
-feira, 12 de dezembro, 
projeto que autoriza a 
Prefeitura ceder o imó-
vel localizado na Av. 
Rota dos Imigrantes à 
Fazenda do Estado de 
São Paulo, destinado à 
instalação da sede da 
Brigada Comunitária do 

Município de Holam-
bra, sob responsabilida-
de do Corpo de Bombei-
ros da Polícia Militar do 
Estado de São Paulo.

O imóvel possui uma 
área de terreno de 1.500 
m² e com a cessão de 
uso, que possui o pra-
zo de 30 anos, poden-
do ser renovada, o local 

poderá receber melho-
rias através de recursos 
estaduais e emendas 
parlamentares, propor-
cionando assim para a 
sociedade um serviço 
com ainda maior quali-
dade, com mais agilida-
de e preparo para aten-
der as ocorrências de 
nossa cidade.

Vereadores reúnem-se com 
deputado estadual em busca 

de recursos

Projetos em pauta na última Sessão do ano da 
Câmara Municipal de Santo Antônio de Posse

Vereadores instituem Código de Ética no 
Legislativo Municipal

Vereadores autorizam 
cessão de uso de imóvel 

para instalação da sede da 
Brigada Comunitária de 

Holambra
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A dose de reforço con-
tra o novo coronavírus/
COVID-19 está disponí-
vel em todos os Postos de 
Saúde da Família (PSFs). 
A vacinação acontece de 

segunda a sexta-feira, 
das 9h às 15h. Não deixe 
de comparecer no ponto 
de vacinação mais próxi-
mo e concluir seu esque-
ma vacinal.

Confira quais públi-
cos estão sendo vacina-
dos:

? +18 anos: 4ª dose 
(intervalo de 4 meses 
após a 2ª)

? +12 anos: 3ª dose 
(intervalo de 4 meses 
após a 2ª)

? 3 a 11 anos: 2ª dose 
(intervalo de 4 meses 
após a 1ª)

A Prefeitura Munici-
pal, por meio da Secreta-
ria de Desenvolvimento 
Social em parceria com o 

Senac, vem promovendo 
diversos cursos profissio-
nalizantes, por meio da 
Escola de Qualificação, 

criada no início deste 
ano, e do Centro de Refe-
rência de Assistência So-
cial – CRAS, com intuito 

de capacitar a população 
para o mercado de traba-
lho.

Entre os cursos ofer-

tados estão Design de 
Sobrancelhas, Brigadei-
ro Gourmet, Automa-
quiagem e Decoração e 

Recreação com Balões. 
Assim que houver novas 
vagas, faremos a divulga-
ção.

Vacinação contra a Covid-19 é 
realizada em todos os PSFs da 

cidade

Prefeitura promove cursos profissionalizantes 
para a população possense

O morador de Jagua-
riúna que ainda não é 
alfabetizado ou teve de 
abandonar os estudos 
para trabalhar pode 
voltar às salas de aula. 
A Secretaria Municipal 
de Educação vai abrir 
as inscrições gratuitas 

para o Centro de Edu-
cação de Jovens e Adul-
tos (CEJA) “Profa. Yvo-
ne Poltronieri Santos”, 
somente para o Ensino 
Fundamental 1 e 2 (1ª à 
8ª série), a partir de 15 
anos completos.

As inscrições pode-

rão ser feitas de 2 a 31 
de janeiro de 2023, de 
segunda a sexta-feira, 
das 9h às 16h, presen-
cialmente, no CEJA, 
que fica na Praça Bene-
dito Bergamasco, s/nº, 
no Nova Jaguariúna.

Para fazer a matrícu-

la é necessário apresen-
tar RG, comprovante de 
endereço, Cartão Cida-
dão, histórico escolar, 
declaração de transfe-
rência atual e RG do 
responsável (caso o 
aluno seja menor de 
idade).

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jagua-
riúna, por meio da Secre-
taria Municipal de Saúde, 
visitou um total de 744 
imóveis no último sábado, 
dia 10 de dezembro, du-
rante mutirão contra os fo-
cos do mosquito Aedes Ae-
gypti realizado nos bairros 

Santa Cruz, Novo Jaguari e 
Berlim.

Segundo a Secretaria de 
Saúde de Jaguariúna, do 
total de residências visita-
das, 200 estavam fechadas 
e em 26 os proprietários 
se recusaram a receber os 
agentes de saúde. Foram 
coletadas 13 amostras de 
larvas do mosquito trans-
missor da dengue e de ou-
tras doenças, como febre 

amarela urbana, febre chi-
kungunya e zika vírus.

Além disso, foram reti-
rados dois caminhões de 
entulho e materiais que 
podem acumular água, em 
ação realizada pela Secre-
taria Municipal de Obras 
e Serviços, que incluiu lim-
peza de terrenos baldios.

“Reforçamos à popula-
ção que mantenha sempre 
seu terreno limpo e não 

deixe acumular água em 
casa”, afirma a secretária 
de Saúde de Jaguariúna, 
Maria do Carmo de Olivei-
ra Pelisão. ?“A temporada 
das chuvas já começou, e 
com o calor do Verão o pe-
rigo aumentou e a respon-
sabilidade é de todos nós. 
Por isso, não deixe que sua 
família sofra as consequ-
ências da dengue”, com-
pleta.

Inscrições para o Centro de Educação 
de Jovens e Adultos de Jaguariúna 

serão de 2 a 31 de janeiro

Saúde de Jaguariúna visita mais de 700 imóveis 
em mutirão contra a dengue 

O Departamento Mu-
nicipal de Saúde realiza 
no próximo sábado, dia 
17 de dezembro, uma ação 
para a atualização da situ-
ação vacinal de adultos e 
crianças. A aplicação das 
doses ocorrerá das 8h às 
13h nos PSFs Imigrantes 
e Santa Margarida. É im-
portante levar o Cartão 
Cidadão e a caderneta de 
vacinação.

De acordo com o dire-
tor municipal de Saúde, 
Valmir Marcelo Iglecias, 
estarão disponíveis imu-
nizantes que protegem 
contra o câncer de colo de 
útero (HPV), meningite 
(Meningo ACWY) e Co-

vid-19, por exemplo. “A 
aplicação acontecerá me-
diante a avaliação das va-
cinas que faltarem na car-
teirinha”, explicou. “Esta 
é uma excelente oportuni-
dade de atualizar a cader-
neta para quem trabalha 
ou estuda e não consegue 
garantir a imunização du-
rante a semana”.

HPV
O Departamento Mu-

nicipal de Saúde, seguin-
do definição do Programa 
Nacional de Imunizações 
(PNI), ampliou este ano 
o calendário de vacinação 
para crianças e adolescen-
tes. Sendo assim, meninos 

de 9 e 10 anos de idade es-
tão aptos a receberem a 
vacina contra o HPV. Até 
então, o imunizante era 
restrito a meninos de 11 a 
14 anos e a meninas de 9 a 
14 anos.

A aplicação das doses 
ocorre, regularmente, de 
segunda a sexta-feira, das 
8h às 11h30 e entre 13h e 
15h30, nos PSFs Imigran-
tes e Santa Margarida. Na 
unidade do Palmeiras o 
atendimento é às terças-
-feiras, das 8h às 11h30. 
No Fundão, no mesmo 
dia, das 13h às 15h30. É 
importante levar o Cartão 
Cidadão e a caderneta de 
vacinação.

Holambra promove ação para 
atualização de caderneta de 

vacinação de adultos e crianças 
neste sábado
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A Praça da Matriz es-
teve lotada na noite da 
última quinta-feira, 8, 
para prestigiar o Espe-
táculo Frozen, a história 
atemporal que envolve 
duas irmãs, separadas à 
força devido a um segre-
do perigoso.

Promovido pela Aca-
demia Boa Forma, o 
evento cultural faz parte 

da programação do Na-
tal Luz, que ainda con-
tará com diversas atra-
ções. Confira:

Quinta-feira, 15 de 
dezembro

19h – Feira da Lua
20h – Orquestra de 

Metais e Percussão
Local: Praça da Ma-

triz
Sexta-feira, 16 de de-

zembro
19h – Feira da Lua
20h – Orquestra de 

Violeiros de Santo Antô-
nio de Posse

Local: Bosque Ernes-
to Coser

Sábado, 17 de dezem-
bro

19h – Feira da Lua
20h – Apresentação 

dos alunos do Colégio 
Objetivo

Local: Bosque Ernes-
to Coser

Quinta-feira, 22 de 
dezembro

19h – Feira da Lua
20h – Show do Grupo 

Incendeia
Local: Praça da Ma-

triz

Espetáculo Frozen lota Praça da Matriz; Evento 
integra a programação do Natal Luz 2022

A Escola das Artes e 
a Cia de Dança de Ja-
guariúna apresentam 
um espetáculo especial 
neste fim de semana no 
Teatro Dona Zenaide, 
dentro da programação 
de Natal da Secretaria de 
Turismo e Cultura. Um 
Sonho de Natal é inspi-
rado na obra O Quebra 
Nozes e promete encan-
tar o público com muita 
música, arte e dança em 
duas sessões no sábado, 

dia 17.
O espetáculo conta a 

história de Clara, uma 
menina brasileira que 
sonha se tornar baila-
rina. Ao adormecer na 
noite de Natal ela entra 
num mundo mágico, 
cheio de música e muita 
dança.

No palco alunos da 
Cia de Dança de Jaguari-
úna, de percussão, teatro 
e artesanato da Escola 
das Artes atuarão jun-

tos ao som da orquestra 
de professores da Escola 
das Artes e convidados, 
unindo assim diversos 
estilos musicais e mani-
festações culturais.

A Secretária de Turis-
mo e Cultura, Maria das 
Graças Albaran, desta-
ca que são cerca de 50 
alunos envolvidos na 
apresentação, mais 20 
músicos, além dos pro-
fessores da Cia de Dan-
ça. “O espetáculo é mui-

to especial pois é fruto 
do trabalho realizado 
durante o ano inteiro 
com os alunos da Esco-
la das Artes. Vale a pena 
conferir”, declarou a se-
cretária.

Um Sonho de Natal 
terá duas sessões gra-
tuitas, às 16h e 19h. Para 
conferir é necessário re-
tirar o ingresso com uma 
hora de antecedência. 
Serão distribuídos dois 
por pessoa.

Sábado tem espetáculo Um Sonho de Natal 
no Teatro de Jaguariúna

BINGO 
BENEFICENTE! 

2º BINGO BENEFICENTE EM PROL AO PAGAMENTO DA CIRURGIA EM UMA DAS PERNAS DO AMIGO 
CHUVEIRO, O VALOR DA CARTELA É DE R$ 20,00 SENDO O 1º PREMIO (CARTELA CHEIA) R$ 300,00 E 
2º PREMIO (CARTELA CHEIA) R$ 2.000,00, O BINGO ACONTECERA NA CAPELA SÃO FRANCISCO 
XAVIER (Rua Marcelina Bocaletto Loli, Bairro São Judas Tadeu, proximo ao bar do Zé Pascoalão) NO 
DIA 17/12/2022, O EVENTO TERÁ INÍCIO A PARTIR DAS 10:00hrs DA MANHÃ, COM VENDAS DE 
PASTEIS, COSTELÃO, BEBIDAS, BINGUINHOS, MUSICA AO VIVO, LEILÕES ETC..., O BINGO PRINCIPAL 
OCORRERA AS 16:00hrs,  JUNTOS SOMOS MAIS FORTES, QUE DEUS ABENÇOE A TODOS! 
OBS: AS CARTELAS SERÃO DEVIDAMENTE REGISTRADAS, CASO O GANHADOR (A) NÃO ESTIVER PRESENTE, ENTRAREMOS EM 
CONTATO! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

QUALQUER DOAÇÃO DE PRENDAS E/OU VALORE SERÁ MUITO BEM VINDA! 

INFORMAÇÕES: (19) 9.7130-0968 Adilson / (19) 9.9659-8366 Baixinho do bar 

Dê a quem pede, e não volte às costas aquele que deseja pedir algo emprestado! (Mateus 5:42). 

A Secretaria de Turis-
mo e Cultura de Jaguari-
úna preparou mais atra-
ções natalinas para esta 
semana. Adultos e crian-
ças poderão se divertir 
assistindo a apresenta-
ções musicais e teatrais 
completamente gratui-
tas no Boulevard.

Na quarta-feira, dia 
14, o local será palco de 
três shows. Às 18h30 da 
musicalização infantil e 
coral dos alunos Escola 
das Artes, às 19h30 do 
Coral de Natal PIBJ e 
às 20h30 o público po-
derá conferir a Prática 
de Banda da Escola das 
Artes. 

No dia seguinte, quin-
ta-feira, 15, a peça Um 
Alto de Natal, da Escola 
das Artes, será encena-
da às 19h30. Depois, às 
20h30, será a vez dos 
alunos de teclado e pia-
no da Escola se apresen-
tarem. 

Sexta-feira, dia 16, o 
Boulevard será palco de 
dois espetáculos natali-
nos. Às 19h será encena-
da a peça Espírito de Na-
tal e às 20h Um Conto de 

Natal.
A programação con-

tinua no fim de semana 
até o dia 18 deste mês.

 
CONFIRA AQUI TO-

DAS AS ATRAÇÕES:
14/12 - quarta-feira 

- 18h30 - Apresentação 
musicalização infantil e 
coral alunos Escola das 
Artes.

  - 19h30 - Coral de 
natal PIBJ.

  - 20h30 - Prática de 
Banda Escola das Artes. 
(Boulevard).

15/12 - quinta-feira - 
19h30 - Um Alto de Na-
tal Escola das Artes.

- 20h30 - Apresenta-

ção de teclado e piano 
alunos da Escola das Ar-
tes. (Boulevard).

16/12 - sexta-feira - 
19h - Peça Espírito de 
Natal.

- 20h - Peça Um Con-
to de Natal. (Boulevard).

17/12 - sábado - 14h 
e 19h - CIA de Dança de 
Jaguariúna - Um sonho 
de Natal, inspirado em 
O Quebra Nozes. (Teatro 
municipal).

18/12 – domingo - 
18h30 - Peça Um conto 
de Natal.

- 19h30 - Natal com 
Dança (Alunos de dan-
ça da Escola das Artes). 
(Boulevard).

Natal em Jaguariúna 
tem teatro e música 

gratuitos



Quinta-Feira 
15 de Dezembro de 20228 P Jornal Possense

Foi realizada em 
Santo Antônio de Pos-
se a exposição de ar-
tes “Todos Somos Um” 
que reuniu 70 pinturas 
entre os estilos acadê-

mico e contemporâneo. 
O evento aconteceu na 
sexta-feira, dia 09 de 
dezembro, no Centro 
Múltiplo do Idoso e teve 
o patrocínio da Prefei-

tura de Santo Antônio 
de Posse.

A exposição contou 
com obras de acervos 
pessoais e trabalhos de 
alunos dos projetos de 

artes do Departamento 
de Assistência Social, 
Educação e Cultura, 
contando com a presen-
ça dos alunos e aberta 
ao público em geral.

Exposição de Artes “TODOS 
SOMOS UM” reúne 70 pinturas 

entre os estilos acadêmico e 
contemporâneo



Quinta-Feira 
15 de Dezembro de 20229 P Jornal Possense

O vereador João 
Marcos Bazani, do Par-
tido Verde, será o novo 
presidente da Câmara 
Municipal de Santo An-
tônio de Posse a par-
tir de 1º de janeiro de 
2023. Ao receber 8 vo-
tos dos colegas verea-
dores, ele foi eleito nes-
ta quarta-feira (14), na 
última sessão legislati-
va do ano, para presidir 
o legislativo possense 

no próximo biênio. Os 
vereadores Antonio 
Carlos Cavalaro (Preto 
Eventos/União Brasil), 
Adalberto Bergo Filho 
(Dal do Betoca/PSB) e 
Claudia Ferrari (União 
Brasil) foram os outros 
candidatos a disputa-
rem a Presidência e ti-
veram um voto cada.  
 
Os demais cargos da 
Mesa Diretora da Câ-

mara, a quem compete 
a direção dos traba-
lhos legislativos e dos 
serviços administrati-
vos, foram eleitos por 
unanimidade pelos 
vereadores. A compo-
sição da Mesa ficou 
da seguinte forma:  
 
Presidente – Vereador 
João Marcos Bazani (PV) 
1º Vice-Presiden-
te – Vereador Valde-

mir Lopes da Silva 
(Mi Pedreiro/AGIR) 
2º Vice-Presiden-
te – Vereador Ed-
nei Rodrigues Silva 
( E s q u e r d i n h a / P S D ) 
1º Secretário – Ve-
reador José Rober-
to Ferreira Brandão 
(Beto Brandão/PDT) 
2º Secretário – Vere-
ador Alfredo Apareci-
do de Souza (Guinho/
MDB)

O Fim do ano vai se 
aproximando e junto 
com ele vem o nosso 
tradicional festival de 
dança do União Pos-

sense, que a cada ano 
cresce e se torna mais 
lindo, criativo e emo-
cionalmente. 

Este ano o festival 

fará uma emocionante 
viagem pela história 
do cinema através da 
dança, em que as apre-
sentações irão reviver 

grandes sucessos que 
marcaram época na te-
lona, mesclando comé-
dia, romance e aventu-
ra. 

Vereador João Marcos Bazani é eleito o 
novo presidente da Câmara Municipal 

Festival de dança do União 
Possense traz o tema “Uma 

Noite no Cinema” 


